



Еженедельник новостей МДС

События за 3 – 7 августа 2015 года

3 августа

Методсовет рассмотрел обращения бизнес-ассоциаций

Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов принял участие в расширенном заседании Методологического совета по координации фискальной политики при Министерстве экономики КР. Совет рассмотрел ряд обращений бизнес-ассоциаций, в частности, письмо-обращение Союза банков Кыргызстана (СБК) по нераспределенной прибыли. СБК просит рассмотреть вопрос налогообложения суммы нераспределенной прибыли акционерного общества, направленной на увеличение уставного капитала АО. Еще одно обращение СБК касается налога с продаж на денежные переводы из-за рубежа, которые облагаются дополнительным налогом. По результатам камеральной проверки банков УГНС производится доначисление налогов с продаж по доходам, полученным по системе международных денежных переводов. Письмо-обращение Ассоциации рынков, предприятий торговли и сферы услуг Кыргызстана направлено на защиту прав налогоплательщиков, фирм - поставщиков ветеринарных лекарственных препаратов.

4 августа

Пресс-кафе по строительству

МДС принял участие в пресс-кафе, организованном Бизнес-ассоциацией ЖИА. Представители строительного бизнеса рассказали журналистам о ситуации в строительной отрасли. По данным строительного комитета бизнес-ассоциации ЖИА, ежегодно в Кыргызстане вводятся в эксплуатацию сотни тысяч квадратных метров нового жилья. Несмотря на активную строительную деятельность последних лет, в стране все еще чувствуется дефицит жилья, о чем свидетельствуют результаты исследования. Так, в этом году значительно снизились темпы роста инвестиций в основной капитал в строительной сфере. Строительство ведется на частные инвестиции. Именно в строительную сферу идут в основном денежные переводы трудовых мигрантов.

IBC Weekly News

Events held during August 3 – 7, 2015

August 3

Methodological Council considers appeals of business associations

IBC Executive Director Temirbek Azhykulov took part in an expanded meeting of the Methodological Council on the coordination of fiscal policy under the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic. The Council considered a number of appeals of business associations, in particular, a letter of appeal of the Union of Banks of Kyrgyzstan (UBK) on retained earnings. The UBK asks to consider the issue of the tax amount of retained earnings of a company, aimed at increasing the authorized capital stock. Another appeal of the UBK was related to the sales tax on remittances from abroad, which are subject to additional taxation. According to the results of a desk audit of banks, the State Tax Service has introduced additional sales taxes on income received by the system of international money transfers. A letter of appeal the Association of Markets, Trade and Services of Kyrgyzstan aims to protect the rights of taxpayers - suppliers of veterinary drugs.

August 4

Press Cafe on construction

IBC took part in a press café organized by JIA Business Association. Representatives of the construction business told reporters about the situation in the construction industry. According to the JIA's Construction Committee, hundreds of thousands of square meters of new housing are put into operation annually in Kyrgyzstan. Despite the extensive construction activity in recent years, the country still faces shortage of housing, as the results of the study show. So the growth of investment in fixed assets significantly reduced in the construction industry this year. The construction activities are carried out due to private investment, and remittances from labor migrants were mainly directed in the construction sector.

<p>Обсуждены результаты экспертизы инвестиционного законодательства</p> <p>МДС принял участие в работе итогового круглого стола на тему «Результаты экспертизы инвестиционного законодательства и законодательные инициативы». По инициативе фракции «Ата Мекен» Жогорку Кенеша КР совместно с Исследовательским фондом Программы USAID/DFID по содействию ЖК КР осуществляется работа по приведению инвестиционного законодательства страны в соответствие с международными нормами и стандартами. Рабочая и экспертная группы обсудили инвестиционное законодательство с представителями госорганов, экспертного и бизнес-сообществ. В итоге подготовлен экономический и правовой анализ и разработана Концепция совершенствования инвестиционного законодательства.</p> <p>Рассмотрены вопросы привлечения высококвалифицированных иностранных специалистов</p> <p>Представители МДС, юридической фирмы «Каликова энд Ассошиэйтс» и консультанты проекта ОБСЕ по регулятивной реформе «Системный анализ регулирования» обсудили вопросы, связанные с привлечением высококвалифицированных иностранных специалистов для работы в Кыргызской Республике. Рассмотрены пути улучшения ситуации в этой сфере. Участники встречи продолжают работу в рамках рабочей группы, образованной Министерством экономики в целях совершенствования системы привлечения иностранных высококвалифицированных специалистов. МДС предоставит консультантам проекта ОБСЕ проекты изменений в законодательство КР в сфере привлечения иностранной рабочей силы, разработанные бизнес-сообществом совместно с Агентством по продвижению инвестиций при Министерстве экономики КР.</p>	<p>Results of examination of investment legislation discussed</p> <p>IBC took part in a final roundtable on the theme: "The results of expert examination of the legislation and legislative initiatives." At the initiative of the Ata Meken faction, the Jogorku Kenesh of the Kyrgyz Republic jointly with the USAID / DFID Research Foundation carry out an activity to bring investment legislation into line with international norms and standards. The working group and the expert group discussed issues related to the investment legislation with government officials, experts, business communities, and the general public. As a result, they have developed an economic and legal analysis, as well as a Concept on improving the investment legislation.</p> <p>Problems of attracting highly qualified foreign professionals discussed</p> <p>Representatives of IBC, Kalikova & Associates Law Firm and consultants of the OSCE project on regulatory reform, Systematic Regulatory Review, discussed issues related to the involvement of highly qualified foreign professionals to work in the Kyrgyz Republic. The participants suggested ways to improve the situation in this area. They decided to continue activity within the working group formed by the Economy Ministry in order to improve the attraction of foreign highly qualified specialists. IBC will provide the OSCE project consultants with draft amendments to the legislation of the Kyrgyz Republic in the area of attracting foreign labor, developed by the business community in conjunction with the Investment Promotion Agency under the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic.</p>
<p>6 августа</p> <p>Рабочая группа рассмотрела рекомендации по ПУЛ и бонусам</p> <p>Рабочая группа, рассматривающая инициативу Госагентства по геологии и минеральным ресурсам по повышению ставок платежей за удержание лицензий на право пользования недрами (ПУЛ) и бонусов, обсудила варианты рекомендаций рабочей группы, учитывающие интересы всех заинтересованных сторон. Срок, отведенный Аппаратом Правительства на доработку указанных инициатив, истекает 11 августа. В настоящее время Аппарат Правительства рассматривает просьбу МДС и других органов о продлении этого срока.</p>	<p>August 6</p> <p>Recommendations on license withholding payments discussed</p> <p>The working group studying the State Geology Agency's initiative aimed at increasing the rates of license withholding payments for subsoil use and bonuses participants discussed recommendations of the working group taking into account the interests of all stakeholders. Deadline of the Government Office for revision of these initiatives will expire on August 11. Currently, the Government Office is considering a request from IBC and other associations and agencies to extend the deadline.</p>

<p>7 августа</p> <p>Встреча с послом ЮАР</p> <p>МДС и Чрезвычайный и Полномочный Посол Южной Африканской Республики в Казахстане, Туркменистане, Кыргызстане и Таджикистане господин Шириш М. Сони обсудили перспективы сотрудничества. Рассмотрена возможность участия делегации Кыргызской Республики в международной конференции по горнодобывающей отрасли Mining Indaba 2016, которая пройдет 8-11 февраля 2016 года в Кейптауне (ЮАР). Участие кыргызской стороны в этом мероприятии могло бы содействовать привлечению инвестиций в горнодобывающую отрасль страны. Посольство ЮАР предложило обсудить с членами МДС возможность оказания поддержки участия представителей госорганов КР в этой конференции.</p> <p>Встреча с представителем ЮНИСЕФ</p> <p>Менеджер проектов МДС Мээрим Маткулова и Рауль де Торси, заместитель представителя Детского Фонда Организации Объединенных Наций (ЮНИСЕФ) в Кыргызской Республике, обсудили положение детей в Кыргызстане, в частности, жестокое обращение с детьми и динамику насилия в школах Кыргызстана. Рассмотрены также состояние доступа к воде, санитарии и гигиене в школах и больницах, положение детей в детских домах, проблемы питания детей. Особое внимание уделено вопросам образования в дошкольных и школьных учреждениях.</p>	<p>August 7</p> <p>Meeting with the Ambassador of South Africa</p> <p>IBC and Ambassador Extraordinary and Plenipotentiary of the Republic of South Africa to Kazakhstan, Turkmenistan, Kyrgyzstan and Tajikistan, Mr. Shirish M. Soni discussed the prospects of cooperation. They also discussed the possibility of participation of Kyrgyz delegation in the international conference Mining Indaba 2016 to be held from February 8 to February 11, 2016 in Cape Town (South Africa). Kyrgyzstan's participation in this event could help attract investment in the mining sector of the country. South African Embassy invited to discuss with the IBC members the possibility of supporting the participation of representatives of state bodies of the Kyrgyz Republic in the conference.</p> <p>Meeting with UNICEF Representative</p> <p>IBC Project Manager Meerim Matkulova and Raoul de Torcy, Deputy Representative of the United Nations Children's Fund (UNICEF) in the Kyrgyz Republic, discussed the situation of children in Kyrgyzstan, in particular, child abuse and the dynamics of violence in schools in Kyrgyzstan. They also consider the status of access to water, sanitation and hygiene in schools and hospitals, the situation of children in orphanages, and children's nutrition problems. Particular attention was paid to education in kindergartens and schools.</p>
<p>Встречи с членами МДС</p> <p>В течение недели исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов встретился с руководителями компаний – членом МДС.</p> <p>- С Рие Хираока, директором Постоянного представительства АБР в Кыргызстане, обсуждены совместные усилия АБР и Кыргызстана, направленные на развитие страны, улучшение ее инвестиционного климата. Подчеркнута важность инвестирования в навыки и образование, в строительство базовой инфраструктуры и в укрепление отношений с ближайшими соседями.</p> <p><i>Более подробная информация – на сайте АБР: http://www.adb.org/KyrgyzRepublic/</i></p> <p>- Бакыт Айтбаев, руководитель отдела маркетинга сети отелей Jannat, ознакомил МДС с услугами, которые Jannat предоставляет по проведению конференций, семинаров, тренингов, встреч на высшем уровне. Конференц-залы комплекса могут также использоваться для фуршетов, банкетов и коктейлей. Горный курорт «Jannat Resort», расположенный в 24 км от Бишкека, предоставляет услуги для отдыха, а также является лечебно–реабилитационным оздоровительным комплексом.</p>	<p>Meetings with IBC members</p> <p>During the past week, IBC Executive Director Temirbek Azhykulov held meetings with heads of IBC member companies.</p> <p>- IBC and Rie Hiraoka, Country Director, ADB Resident Mission in the Kyrgyz Republic, discussed projects implemented jointly by the ADB and the Kyrgyz Republic, aimed at the development of the country and improving its investment climate. They stressed the importance of investing in human capital and education, building basic infrastructure, and strengthening ties with neighboring countries.</p> <p><i>More information is available at the ADB website: http://www.adb.org/KyrgyzRepublic/</i></p> <p>- Bakyt Aitbaev, Head of Marketing Department of Jannat Hotel chain, told IBC representative about services offered by Jannat for conducting conferences, seminars, workshops, and summits. Meeting rooms of the complex may also be used for receptions, banquets and cocktail parties. Jannat Resort, located in mountains 24 km from Bishkek, offers recreational facilities and services of the treatment and rehabilitation health center.</p>

<p><i>Подробности – на сайте отеля: www.jannat.kg</i></p> <p>- С директором по региональному развитию Представительства Walton Universal в Кыргызстане Дмитрием Кимом обсудили экономическую ситуацию в стране, а также в отдельных отраслях экономики в связи с присоединением Кыргызстана к Евразийскому экономическому союзу. Темирбек Ажыкулов рассказал о планах работы МДС. Дмитрий Ким предложил МДС провести бизнес-форум по привлечению инвестиций в новых условиях.</p> <p><i>Информацию о компании можно получить на сайте: www.waltonuniversal.com</i></p>	<p><i>For more information, please visit: www.jannat.kg</i></p> <p>- IBC and Director for Regional Development of Walton Universal in Kyrgyzstan, Dmitry Kim, discussed the economic situation in Kyrgyzstan, as well as in various sectors of the economy in connection with the accession of Kyrgyzstan to the Eurasian Economic Union. Temirbek Azhykulov told about IBC action plans. Dmitry Kim proposed IBC to conduct a business forum on investment in the new economic conditions.</p> <p><i>Information about the company is available at: www.waltonuniversal.com</i></p>
<p><i>Дорогие члены МДС!</i></p> <p><i>Если у Вас есть комментарии по прошедшим событиям или Вы хотите поделиться мнением и информацией по предстоящим мероприятиям, принять в них участие, пожалуйста, звоните или пишите мне.</i></p> <p><i>С уважением,</i></p> <p><i>Темирбек Ажыкулов, исполнительный директор Международный Деловой Совет</i></p> <p><i>Кыргызская Республика, 720011 Бишкек, ул. Абдрахманова, 191 Хаятт Ридженси Бишкек, каб. 114 Тел: + 996 312 623801 Факс: + 996 312 623394 office@ibc.kg www.ibc.kg</i></p>	<p><i>Dear IBC members,</i></p> <p><i>If you have any comments or would like to express your opinion and share some information on the upcoming events, please do not hesitate to contact me.</i></p> <p><i>Best regards,</i></p> <p><i>Temirbek Azhykulov, Executive Director International Business Council</i></p> <p><i>Office 114, Hyatt Regency Bishkek 191, Abdrakhmanov Str., Bishkek Kyrgyz Republic, 720011 Tel: + 996 312 623801 Fax: + 996 312 623394 office@ibc.kg www.ibc.kg</i></p>